

enercity

Alemany wird CEO

[02.07.2024] Aurélie Alemany hat am 1. Juli 2024 die Position der CEO bei enercity übernommen. Ihr Fokus soll auf der Energiewende und Digitalisierung liegen.

Aurélie Alemany hat am 1. Juli 2024 offiziell das Amt der CEO beim Energiekonzern enercity übernommen. Wie das Unternehmen mitteilt, leitet sie nun den Hannoveraner Konzern mit 3.400 Mitarbeitenden und bringt ihre umfassende Erfahrung aus der Energiebranche ein. Mit ihrem Amtsantritt verstärkt sie das Vorstandsteam um Professor Marc Hansmann (Finanzen und Infrastruktur) und Dirk Schulte (Personal).

Alemany betont die Bedeutung der Energiewende und die Rolle von enercity in diesem Prozess: „Wir werden weiterhin mit voller Kraft die Energiewende vorantreiben und dabei die Chancen eines sehr dynamischen Markts nutzen.“ Dabei sieht sie die Digitalisierung als entscheidenden Faktor für eine erfolgreiche Umsetzung.

Die 49-jährige Französin ist studierte Verfahrenstechnikerin und hat in den vergangenen 13 Jahren verschiedene Führungspositionen in der Energiebranche innegehabt. Zuletzt war sie CEO des Speicherherstellers Senec, davor Geschäftsführerin von Yello Strom und in verschiedenen Leitungsfunktionen bei EnBW tätig.

Mit ihrem Engagement und ihrer Expertise möchte Alemany die Energiewende gemeinsam mit den Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeitenden von enercity vorantreiben und erfolgreich gestalten.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, enercity